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1. ¿Qué balance hace de los primeros 100 días de su gobierno local? 

Lo primero que llegamos a hacer fue organizar la administración municipal para así conformar 

nuestro gabinete e impulsar junto con el concejo municipal el plan de desarrollo. Hemos 

trabajado en el mejoramiento de las escuelas, colegios, de las vías terciarias, en el acueducto; 

organizando los programas sociales dirigidos para la infancia y adolescencia lo mismo que los 

programas de salud, mantenimiento a los escenarios deportivos y estamos proyectando 

nuestro municipio hacia el turismo de aventura ecológico e histórico de la Cultura Guane. 

2. ¿Qué proyectos sociales se ha comprometido a impulsar? 

Estamos comprometidos en mejorar los programas sociales del gobierno nacional e impulsar 

los nuestros que van dirigidos principalmente a la niñez, juventud y por supuesto al adulto 

mayor, otro programa social que estamos desarrollando es la alfabetización de las personas 

mayores. Es mi objetivo crear una sede de una universidad en nuestro municipio para impulsar 

el crecimiento técnico y tecnológico. También estamos impulsando los mejoramientos de 

vivienda en las zonas rurales para mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes. 

3. ¿Qué proyectos de infraestructura son fundamentales en su plan de desarrollo? 

La construcción de un acueducto regional, construcción de una nueva sede del hospital, plan 

maestro de alcantarillado, la construcción de un polideportivo urbano, un distrito de riego para 

la parte baja del municipio, cambio de redes domiciliarias del acueducto, gas natural en el 



casco urbano, mantenimiento y construcción de placa-huellas de nuestras vías terciarias, 

terminación construcción Colegio Integrado Los Santos, impulsar y construir infraestructura 

para apreciar los atractivos turísticos que poseemos en nuestra región, construcción de 

vivienda, programas para fortalecer la parte social de la infancia, adolescencia y adulto mayor, 

mejoramiento de la disposición final de basuras y del matadero municipal. 

4. Qué problemas ha encontrado que deba mencionar de manera concreta y detalla: 

Hemos encontrado muchos problemas con el asunto de las basuras, con el matadero 

municipal, con la contratación, con la unidad de servicios públicos, con los programas de 

Instituto Colombiano de Bienestar Familiar que lo manejan sin contar con la administración 

municipal. 

5. ¿Cuál es el mensaje que le envía a los habitantes de su municipio y a la opinión pública 

nacional? 

Envío un mensaje de optimismo, seriedad, cumplimiento y honradez que unidos todos por mi 

pueblo saldremos adelante; estamos gestionando con todo nuestro equipo de trabajo para 

hacer realidad muchos sueños y alcanzar un desarrollo para nuestra comunidad y para nuestro 

municipio. 

6. ¿Cómo quiere ser recordado cuando termine su gestión como Alcalde? 

Quiero ser recordado por haber hecho una administración limpia y trasparente con programas 

y proyectos realizados que verdaderamente logren un desarrollo íntegro conforme a las 

necesidades que presenta nuestro municipio. 

 

 

 

 

 

 

 

  


